



Razmilic propone la construcción de una red teleféricos

En compañía de Gloria Hutt, secretaria de Estado responsable de impulsar el corredor de buses eléctricos que actualmente circulan por Antofagasta, el candidato alcalde Sacha Razmilic dio a conocer una propuesta para implementar una red de teleféricos que conecten el sector alto de la ciudad con el centro de Antofagasta, trayecto que no superaría los dos kilómetros de extensión. Proyecto a diferencia del Metrocable, no tendría un trazado de norte a sur, sino que de cerro a mar.

Para la exministra de Transportes, la solución planteada por Razmilic es técnicamente viable. “El teleférico está pensado para ciudades como Antofagasta. Primero porque las características del terreno hacen eficiente su funcionamiento, además de ser un sistema diseñado para demandas medias”, comentó.

Razmilic, espera que el sistema complemente la actual red de buses eléctricos. “Mi anhelo es que Antofagasta sea la primera ciudad de Chile con el 100% del transporte público eléctrico. Es posible”, apuntó el candidato.